Für den Landkreis Göppingen in Berlin



Sommerausgabe 2015

SPD

Liebe Leserinnen und Leser, liebe Freundinnen und Freunde im Landkreis Göppingen,

nun beginnt meine Sommerpause. Der kleine Bilderbogen dieses Newsletters veranschaulicht, dass es einer Abgeordneten auch in den Parlamentsferien nicht langweilig wird.

Bei den Ortsbesuchen während meiner Sommertour konnte ich wieder einmal feststellen: In unserem Landkreis gibt es viele tollte kommunalpolitische Projekte, Unternehmen und Menschen. So konnte ist es für mich immer eine spannende Erfahrung, etwas tiefer in die jeweilige Gemeinde einzutauchen. Da konnte ich beispielsweise einen der besten Küchenbauer Deutschlands entdecken, einen rastlosen und passionierten Vereinsmanager, der sein Wissen und seine Erfahrung an andere Vereine im Kreis weitergibt, und eine Stadtbücherei, die deutschlandweit in der ersten Liga spielt.

Zu meiner politischen Arbeit im Gesundheitsausschuss des Deutschen Bundestags gehört, dass ich die Gesundheitspolitik der SPD-Bundestagsfraktion in Baden-Württemberg vertrete. Deshalb habe ich Vorträge gehalten und Gespräche mit Kliniken, Verbänden und Gewerkschaften geführt und für sozialdemokratische Gesundheits- und Pflegepolitik geworben.

Nach der Sommerpause werde ich mit meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wieder voll durchstarten und lade zu drei thematisch ganz unterschiedlichen Veranstaltungen mit sehr interessanten Gesprächspartnern ein:

- Netzpolitik ist Gesellschaftspolitik Leben und Arbeiten in der digitalen Gesellschaft
 - mit dem netzpolitischen Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion Lars Klingbeil, MdB
 - Dienstag, 1. September, 19.00 Uhr Zehntscheuer Süßen, Kirchstraße 8, 73079 Süßen
- Benefizveranstaltung "Sport verbindet" zugunsten der Staufen Arbeits- und Beschäftigungsförderung gGmbH (SAB)
 - mit dem baden-württembergischen Minister für Kultus und Sport Andreas Stoch MdL, der Behindertenbeauftragen der Bundesregierung Verena Bentele und dem Boxer Firat Arslan
 - Montag, 21. September, 17.00 Uhr Uditorium Uhingen (Ulmer Straße 7, 73066 Uhingen)
- Russland, die Ukraine und der Westen Der Konflikt: Entstehung, Dimension, Perspektiven
 - mit dem Russlandbeauftragten der Bundesregierung Dr. h. c. Gernot Erler, MdB
 - Freitag, den 2. Oktober, 18.00 Uhr, Galerie Stepanek, Filseckstraße 9, 73035 Göppingen-Faurndau

Gemeinsam mit meinem Büroteam in Berlin und Göppingen wünsche ich allen eine schöne Sommerzeit und freue mich auf das nächste Wiedersehen im Landkreis oder an anderer Stelle

Unterwegs in Sachen Gesundheitspolitik





Mit meinem Fraktionskollegen Dr. Johannes Fechner und Sabine Wölfle, MdL, führte ich in Emmendingen und Lahr zwei Fachgespräche über die Pflegestärkungsgesetze und die Situation in der Pflege.



Die Ziele und Inhalte des neuen Präventionsgesetzes konnte ich in einem Vortrag bei der Kassenärztlichen Vereinigung Baden-Württemberg vorstellen—hier Andreas Vogt von der Techniker Krankenkasse, Dr. Johannes Fechner von der KVBW und dem Kinderarzt Dr. Thomas Kauth.



Nachmittagsrunde beim katholischen Netzwerk "Leben gestalten im Alter" in Göppingen zum Pflegestärkungsgesetz II und zur Generalistischen Pflegeausbildung. Pflegebedürftige brauchen einfachere und flexiblere Leistungen der Pflegeversicherung – das wäre auch ein Beitrag zur Entbürokratisierung.



"Die Stärkung der Pflege liegt uns am Herzen" Im Gespräch mit Verdi-Chefin Leni Breymaier und Irene Gölz über bessere Bezahlung der Pflegeberufe und das Für und Wider von Pflegekammern.



Austausch zu den Auswirkungen der geplanten Krankenhausstrukturreform mit dem Betriebsratsvorsitzenden Max Radloff und den Geschäftsführern Dr. Jörg Noetzel und Wolfgang Schmid von den Alb Fils Kliniken.

Tindrücke von meiner Sommertour im Landkreis





Im alten Marstall am Schlossplatz von Göppingen und gleich neben dem Amtsgericht ist eine von zwei Jugendarrestanstalten des Landes untergebracht. Trotz Betriebspause zeigte mir Vollzugsleiter Siegfried Dangelmeier die Einrichtung. Anschließend Gespräch im Amtsgericht mit Direktor Wolfgang Rometsch und Verwaltungsleiterin Ute Wolf - der Mensch muss im Mittelpunkt stehen - auch in Verwaltung, Justiz und Vollzug.



Diskussion mit Jugendlichen aus Frankreich und Spanien beim Europabaum in Donzdorf über die Stärken der Dualen Ausbildung.



Sonnenblick auf den Weiterbau der B 10die Große Koalition hat den nächsten Bauabschnitt freigegeben.





Ortsbesuch in Deggingen bei Bürgermeister Karl Weber. Gemeinsames Mittagessen auf dem Erdgrubenhof der Landwirtsfamilie Kaißer und Gespräch über den Verfall des Milchpreises, die Konsequenzen aus dem Wegfall der Milchquote und die internationalen Nachfrageschwankungen.



Sportlich unterwegs mit Martin Sauer, dem ehemaligen Vorsitzenden des GSV Dürnau und Berater für moderne Vereinsentwicklung beim Turngau Staufen.

Eindrücke von meiner Sommertour im Landkreis



"Siegerküchen" kommen aus Lauterstein. Schon zweimal wurden Küchen vom Küchenatelier Kowatzki + Schwarzkopf mit dem 2. Preis der schönsten Küchen Deutschlands ausgezeichnet.



Unternehmensbesuch bei der Spedition Wiedmann und Winz mit Geschäftsführer Dr. Micha Lege.



Führung durch das "Haus der kleinen Füße" in Dürnau mit Bürgermeister Friedrich Buchmaier und Leiterin Chris Maier.



Rückenwind für Windkraft in Lauterstein. Bürgermeister Lenz bekommt viel Rückhalt von seinen Bürgerinnen und Bürgern.



Oberbürgermeister Guido Till und Stadtkämmerer Rudolf Hollnaicher informierten über die Finanzsituation, den Wirtschaftsstandort und aktuelle soziale Herausforderungen in der Kreisstadt Göppingen.



Lesen macht Spaß – dieses Motto verfolgt die Stadtbücherei Geislingen und spielt damit in der 1. Liga öffentlicher Bibliotheken in Deutschland.

Bezahlbarer Wohnraum für alle, barrierefrei und energieeffizient – Geschäftsführer Volker Kurz verfolgt eine klare Strategie für die Wohnbau GmbH in Göppingen.





Zusammen mit Innenminister Reinhold Gall, MdL, und meiner Enkelin Emily besuchte ich das 50-jährige Jubiläum der Polizeihubschrauberstaffel vom Göppinger Polizeipräsidium Einsatz.

Die Bundestagsabgeordnete für den Landkreis Göppingen

Heike Baehrens



Praktikum im Bürgerbüro





Annika Klesen (19) aus Uhingen über ihr vierwöchiges Praktikum im Bürgerbüro:

"Besonders in Erinnerung geblieben ist mir die Herzlichkeit auf dem Erdgrubenhof der Familie Kaißer. Dort diskutierten wir mit Milchbauern bei selbstgemachten Maultaschen und Apfelschorle über den Wegfall der Milchquote. Aber nicht nur die Außentermine auch die Bürgersprechstunden, die von Menschen mit ganz besonderen Anliegen genutzt werden, waren höchstinteressant. Dabei erlebte ich Frau Baehrens als sympathisch und bürgernah, die sich nachhaltig um Problemlösungen kümmert. Ich selbst war teilweise sehr betroffen von den Problemen einzelner Bürger."

Unter diesem Link zu meiner Website ist Annika Klesens Bericht in voller Länge zu finden.

Bürgerbüro



Roth Carré Schillerplatz 10 73033 Göppingen



Tel: 07161 / 988 35 46 Fax: 07161 / 504 82 74

Deutscher Bundestag



Platz der Republik 1 11011 Berlin



Tel: 030 / 227 74157 Fax: 030 / 227 70159



